

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG**

LAPORAN TUGAS AKHIR, MEI 2020

REGITA SEPTIANY

NIM. P17324417022

**GAMBARAN PENATALAKSANAAN ASUHAN KEBIDANAN PADA IBU
BERSALIN DENGAN RETENSIO PLASENTA DI PMB J TELAGASARI TAHUN
2020**

ABSTRAK

Latar Belakang: Kasus retensio menjadi salah satu penyebab kematian ibu, maka penatalaksanaan yang sesuai dengan teori dan standar operasional prosedur harus dilakukan dengan baik oleh bidan agar mencegah terjadinya komplikasi yang menyebabkan kematian. Upaya antisipasi komplikasi karena retensio plasenta dapat dilakukan dengan cara bidan mengetahui faktor predisposisi terjadinya retensio plasenta.

Tujuan: Untuk mengetahui gambaran penatalaksanaan asuhan kebidanan pada ibu bersalin dengan retensio plasenta di PMB J Telagasari tahun 2020. **Metode:** Penelitian ini menggunakan studi kasus dengan metode deskriptif, dengan pengumpulan data yang dilakukan melalui wawancara mendalam (*In Depth Interview*), observasi langsung dan dokumentasi.

Hasil penelitian: Menunjukkan bahwa penatalaksanaan asuhan kebidanan pada ibu bersalin dengan retensio plasenta sebagian sudah memenuhi standar namun masih ada kekurangan dalam melakukan tindakan. **Kesimpulan:** Penatalaksanaan retensio plasenta yang dilakukan bidan sudah sesuai dengan batasan wewenang, kekurangannya bidan tidak memberikan obat analgetik perrectal sebagai asuhan sayang ibu, faktor umur ibu, paritas dan his yang kurang kuat merupakan faktor predisposisi, Kuantitas antenatal care sudah cukup baik, sedangkan kualitas yang diberikan bidan belum memenuhi standar.

Saran: Diharapkan bidan dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mengenai penatalaksanaan retensio plasenta yang sesuai dengan SOP dan meminimalisir kejadian retensio plasenta dengan mengetahui faktor predisposisi terjadinya retensio plasenta dan pelayanan antenatal care yang sesuai standar dan kewenangan bidan serta meningkatkan upaya preventif melalui deteksi dini pada antenatal care untuk mencegah kegawatdaruratan.

Kata Kunci : *Penatalaksanaan, Retensio plasenta*

Daftar Pustaka : 30 (2009-2020)